

FLASH-INFO



au service des institutions fribourgeoises

CCT 2014 les modifications

Pour l'année 2014, aucune négociation n'a été conduite avec la FOPIS.

Des modifications de la CCT interviennent néanmoins en adaptation de dispositions acceptées par l'Etat.

Annexe 5 : Indemnités de déplacement pour le SEI

Le personnel itinérant travaillant pour le SEI (Service éducatif itinérant) bénéficiera désormais d'une indemnité kilométrique de 74 centimes dégressive jusqu'à 56 cts en fonction du nombre de km parcourus (selon l'annexe II du règlement du personnel de l'Etat).

Annexe 2b : Classification des logopédistes

La classification des logopédistes avait été adaptée en 2011, avec trois classifications distinctes en fonction des diplômes et de l'expérience. La CCT est simplement mise à jour.



Je me réjouis !

Chers membres,

Je ne me réjouis pas seulement qu'une année riche en événements touche à sa fin ; je ne me réjouis pas seulement des fêtes de famille de Noël ou de la célébration du Nouvel An et du début d'une nouvelle année 2014...

Non, je me réjouis également que nous ayons pu engager avec Olivier Spang un nouveau Secrétaire général compétent, et qu'ainsi puisse débiter une nouvelle ère pour infri. Je lui souhaite une très chaleureuse bienvenue au nom de tous les membres et du comité et lui souhaite un bon début !

L'année écoulée n'a pas été facile : la préparation d'un nouveau départ au Secrétariat général et la compensation de l'absence de l'ancienne secrétaire générale ont demandé





Le comité d'infri

Les membres du comité :

- Ursula Schneider Schüttel, présidente
- André Sudan, vice-président
- Brigitte Steinauer
- Christine Michaud
- Thierry Bourquenoud
- Jean-Paul Moulin
- Stephan Thommen
- Jean-Luc Kuenlin
- Peter Wüthrich
- Olivier Spang, secrétaire général

Les commissions permanentes

Elles regroupent les directeurs et directrices des institutions selon leur secteur d'activité :

Commission habitat et travail
Christine Michaud présidente

Commission de l'enseignement spécialisé
Brigitte Steinauer présidente

Commission justice et police
Jean-Luc Kuenlin président

Commission dépendances
Cédric Fazan président

Commission formation prof.
Jean-Paul Moulin président

Commission CCT
Thierry Bourquenoud président

beaucoup d'énergie. Mais maintenant, c'est fait ! En 2014 , nous voulons nous consacrer à renforcer la nouvelle stratégie d'infri. Selon les principes développés par le comité, infri veut parvenir à :

- être le porte-parole des institutions ;
- offrir une grande variété d'informations et effectuer un lobbying efficace ;
- assumer le leadership dans la défense des intérêts communs des membres ;
- encourager et renforcer l'identité et la cohésion entre infri et ses membres ;
- et avant tout soigner le contact avec les membres (directions et comités, conseils de fondation) et bien comprendre leurs besoins.

Dans ce sens , je suis impatiente de collaborer avec le nouveau Secrétaire général Olivier Spang, mais également avec vous, chers membres d'infri.

Je vous souhaite, à vous tous et toutes, ainsi qu'à vos familles, de joyeuses fêtes de Noël et une nouvelle année 2014 pleine de succès !

Ursula Schneider Schüttel
présidente

